親子で交通安全研修!

市内の幼稚園の年長組さんと保護者の方で、 交通安全研修を体験しました。今は、幼稚園で おうちの人に送り迎えをしてもらっている子ど もたちも、来年は小学生になります。もうラン ドセルも用意して、ピカピカの小学生になるの を楽しみにしている頃でしょうか。



小学生になったら、自分たちで学校に行くことになります。今まで手をつないで歩いていたおうちの人も、ずっとそばについていることは出来ませんので、大丈夫かなあと心配ですよね。きっとおうちでも何度も「気をつけてね」とは話すと思いますが…

子どもの特徴として

- 1つのことに注意が向くと、周りのものが目に入らなくなる
- その時々の気分によって行動が変わる
- ・ 抽象的な言葉だけでは、よく理解できない など…



子どもたちには、道路を安全に歩いたり、安全に自転車に乗ったりすることが身についてくれるよう、歩行研修・自転車研修・DVDを見て復習し、交通安全大使カードを作成しました。

保護者の方には、その他にシートベルト・チャイルドシートの重要性や子どもたちへの指導の仕方など研修しました。

ピカピカの1年生になるのは、もう少し先ですが今のうちから通学路の確認を親子でしてみるといいですね。特に気をつけてほしいところでは、子どもの目線になって一緒に確認してくださいね。





